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L’Assemblea Provinciale SNA di Padova, riunita il giorno 15 luglio 2016  presso 

l’AC HOTEL  PADOVA –  

SENTITA 

la relazione del Presidente Provinciale Francesco Pavanello sui Punti indicati 

all’Ordine del Giorno, dopo ampio dibattito che ha visto la vivace partecipazione di 

molti dei presenti 

DENUNCIA 

Lo strumentale avvio di un processo generalizzato di disintermediazione assicurativa 

da parte delle compagnie. Ciò è attuato mediante la “standardizzazione” delle polizze 

di tutti i rami che impedisce all’intermediario professionale di offrire al consumatore 

un prodotto adeguato alle proprie reali esigenze. Ne sono ulteriore conferma gli 

accordi stipulati da molte compagnie con i “sedicenti comparatori”. 

INVITA 

L’Esecutivo Nazionale a respingere in tutte le sedi tale disegno, in linea anche con gli 

indirizzi normativi del settore. 

 

Relativamente al FONDO PENSIONE AGENTI, 

ESPRIME 

la crescente preoccupazione per le (non) scelte adottate  dall’Esecutivo Nazionale in 

relazione alle varie ipotesi di Piani di Riequilibrio  che, unitamente all'inaccettabile 

indisponibilità di ANIA a concorrere adeguatamente,  hanno dapprima determinato  il 

Commissariamento del Fondo e successivamente   " il Piano (unilaterale) di 

risanamento COVIP”  

EVIDENZIA 

come il provvedimento deliberato da COVIP, incentrato esclusivamente sul rapporto 

contributi (individuali) / prestazioni,   rappresenti un’ulteriore e drastico aumento dei 

“tagli” alle rendite attuali ed è in   parte anche frutto  della strategia adottata dal 

vertice del Sindacato.  

 

PUR RICONOSCENDO 

l’impegno dell’Esecutivo Nazionale nell’affrontare la questione coerentemente con i 

valori e i principi di solidarietà insiti nei criteri ispiratori del FONAGE stesso, 

l'Assemblea  rileva che il risultato raggiunto ad oggi è l’opposto di quanto atteso.  

AUSPICA 

pertanto che l’ESECUTIVO NAZIONALE riconsideri le posizioni fin qui assunte, 

per evitare che questa strategia “attendista” induca da un lato i neo agenti a non 

aderire a FONAGE e dall'altro gli iscritti a bloccare i versamenti e ad “abboccare” 
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alle lusinghe delle compagnie mediante il trasferimento a fondi interni con la 

conseguenza di affondare il FPA stesso. 

CHIEDE 

quindi di riaprire un più ampio dibattito sulla vicenda FPA, prima del prossimo 

congresso Nazionale SNA, allo scopo di salvaguardare questo “nostro” importante 

Istituto. 

 

 

 

Approvato all’unanimità. 

 
 


